

Genossen!

In den letzten Jahren haben wir bei der Lösung der uns übertragenen Aufgaben unter den veränderten politisch-operativen Lagebedingungen viele neue praktische Erkenntnisse und Erfahrungen in der Arbeit mit IM gewonnen. Diese, wie auch dazu vorliegende Forschungsergebnisse lassen erkennen, daß der Zeitpunkt heranreift, an dem wir - selbstverständlich auf der Grundlage der in der Praxis bewährten Aufgabenstellungen, Verantwortlichkeiten usw. - an eine Neufassung der Richtlinie 1/68 herangehen müssen.

Für diese zu lösende Aufgabe ist 1976 eine klar umrissene Konzeption zu erarbeiten, welche die inhaltlich zu lösenden Probleme und organisatorischen Fragen zu enthalten hat. Dazu werde ich rechtzeitig die erforderlichen Weisungen erteilen und festlegen, welche Kräfte aus den Haupt-/selbständigen Abteilungen, den Bezirksverwaltungen/Verwaltungen und der Juristischen Hochschule zum Einsatz gelangen, um zu sichern, daß der 1. Entwurf zur Neufassung der Richtlinie 1/68 Ende 1977 vorliegt.

Genossen!

Abschließend noch einige Bemerkungen zur Auswertung des heutigen Führungsseminars.